

RELACIONES COMERCIALES Y DE INVERSIÓN:

Líder de gremio empresarial canadiense visita Chile: las nuevas oportunidades de intercambio comercial con Canadá

Entre el 12 y el 14 de mayo visitó Chile el presidente y CEO del Business Council of Canada (BCC), Goldy Hyder, con el propósito de fortalecer y profundizar los lazos comerciales y de inversión entre ambos países.

Canadá es el principal inversionista extranjero en Chile, con más de US\$ 40 mil millones, según datos del Banco Central, y está presente en más de 20 industrias. Por eso, la visita de Hyder, organizada por la Cámara Chileno Canadiense de Comercio, las embajadas de ambos países e InvestChile, contó con reuniones exclusivas con representantes del ámbito público y privado.

El líder de los empresarios canadienses se reunió con el ministro de Hacienda, Mario Marcel; el ministro de Energía, Diego Pardow; la ministra (S) de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente; la ministra de Obras Públicas, Jessica López, y el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente.

Asistió a una charla en Scotiabank, donde expusieron Jorge Selaive, y el coordinador macroeconómico del Ministerio de Hacienda, Rodrigo Wagner, y analizaron el entorno económico, los impactos de la guerra comercial y las oportunidades de inversión tanto en Chile como en Canadá. Asimismo, visitó el Centro de Operaciones Integrado de Teck, en el que pudo ver en tiempo real la cadena de producción de Quebrada Blanca 2.

También, conversó con empresarios chilenos y ejecutivos de empresas canadienses presentes en Chile, con los cuales analizó los flujos de inversión, las similitudes entre ambos países, el impacto de la contingencia geopolítica, y el intercambio comercial

El presidente y CEO del Business Council of Canada, Goldy Hyder, se reunió con diferentes ministros, con empresarios y ejecutivos chilenos, con representantes de empresas canadienses presentes en nuestro país.



La visita de Goldy Hyder a Chile permitió que este se reuniera con diversas autoridades locales, de empresas canadienses y de la CanCham.

entre Chile y Canadá. Finalmente, firmó un MoU con la CPC para colaborar en el futuro.

En una entrevista previa a su llegada a Chile, Goldy Hyder comentó que si bien las empresas canadienses están presentes en diversas industrias del país, el potencial es mucho mayor. Para tomar esta oportunidad, enfatizó en la importancia de la previsibilidad normativa y la rapidez de los procesos. Explicó que las inversiones no pueden

tardar 10 o 15 años en concretarse, porque la compañía está invirtiendo dinero de sus accionistas -por ejemplo, de personas que están en planes de pensiones- por lo que ellos deben poner el dinero donde la inversión crece.

Aclaró que el mismo problema ocurre en Canadá, donde las normativas se han complejizado, retrasando la capacidad de desplegar capital y desarrollar la economía. En tal

sentido, dijo que se necesita estabilidad, previsibilidad y fiabilidad en esas normas y reglamentos.

En su visita, Goldy Hyder destacó la historia de colaboración entre ambos países, subrayó el papel de Canadá como principal inversionista extranjero en Chile, la posición del país como principal destino de inversión canadiense en América Latina, y los beneficios del TLC.

El BCC es una organización

conformada por los presidentes, directores ejecutivos y emprendedores de las empresas más influyentes de Canadá. Sus miembros administran más de C\$ 7.5 trillones de dólares en activos y generan ingresos anuales de más de C\$ 1.2 trillones de dólares. La visita de su presidente a Chile se suma a los esfuerzos de la Cámara Chileno Canadiense de Comercio por reforzar los vínculos comerciales con Canadá.